

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, 5 juillet 2019

ALD AUTOMOTIVE ANNONCE DE NOUVELLES NOMINATIONS EN AMÉRIQUE LATINE

ALD Automotive annonce les nominations suivantes pour renforcer sa stratégie de développement en Amérique latine :

- **Kent Bjertrup** devient directeur général du Mexique, en plus de son rôle de directeur régional pour l'Amérique latine.
- **Julien Bourdonnec** est nommé directeur général du Chili. Il remplace Antonio Cruz Cabeza, qui a été nommé sous-directeur général – Secteur Commercial et Marketing en Espagne.
- **Marie-Stéphanie Le Ber** est nommée directrice générale du Pérou, en remplacement de Julien Bourdonnec.

Ces nominations sont effectives depuis le 1er juillet 2019.

ALD Automotive occupe une position de leader sur le marché en Amérique latine, avec des activités au Brésil, en Colombie, au Mexique, au Chili et au Pérou. Cette présence régionale permet au Groupe de proposer une offre complète de location longue durée et de gestion de flotte à des clients locaux et internationaux et de tirer parti du potentiel de croissance du marché de la location longue durée en Amérique latine.

ALD Automotive et son partenaire stratégique nord-américain, Wheels Inc., bénéficient également d'une couverture régionale grâce à des partenariats ciblés en Amérique centrale avec Arrend Leasing, ainsi qu'en Argentine avec Autocorp, ce qui en fait la plus large couverture en Amérique latine.

« Avec le développement croissant en Amérique latine, notre ambition est de fournir une solution complète à nos clients dans toute la région » confirme Kent Bjertrup, directeur régional pour l'Amérique latine chez ALD Automotive. « Avec plus de 60 000 véhicules gérés dans la région, cette position de leader permet ainsi à nos clients de bénéficier à la fois de la connaissance du marché local et de l'expertise internationale d'un fournisseur mondial de services de location longue durée et de gestion de flotte pour soutenir la croissance de leurs activités. »

À fin mars 2019, la flotte totale d'ALD Automotive s'élevait à 1,68 million de véhicules gérés dans le monde, avec une présence directe dans 43 pays.

Biographies

Kent Bjertrup

Kent Bjertrup a rejoint ALD Automotive au Danemark en 1998 en tant que responsable du service clientèle, puis en 2001 en tant que responsable des ventes. En 2005, il a ouvert une entité en Lituanie en tant que directeur général. En 2009, il a été nommé directeur général de trois pays baltes (Estonie, Lettonie et Lituanie). Un an plus tard, il a rejoint la Russie en tant que directeur général avant d'être également nommé directeur régional en 2012 pour la région Europe du Nord-Est. En 2016, il a été muté à Paris pour devenir le directeur commercial du groupe ALD Automotive, avant d'être nommé directeur régional pour l'Amérique latine en 2017 afin de renforcer la présence de la société dans la région.

Il est titulaire d'un diplôme en administration des affaires, en gestion internationale et en économie de la Copenhagen Business School.

Julien Bourdonnec

Julien Bourdonnec a débuté sa carrière en 2005 en tant qu'auditeur au sein de la division des institutions financières de Deloitte. Il a ensuite rejoint la Société Générale en 2009 en tant que contrôleur financier et a été nommé directeur financier régional de la région nordique d'ALD Automotive en 2012. En 2016, il est devenu directeur général d'ALD Automotive au Pérou après le lancement de nouvelles opérations dans le pays.

Il est titulaire d'une maîtrise en finance et stratégie de l'Institut d'Études Politiques et est un CFA Charterholder.

Marie-Stéphanie Le Ber

Marie-Stéphanie Le Ber a débuté sa carrière en 2005 chez Calyon (Crédit Agricole Corporate & Investment Bank) en tant qu'analyste en Fusions et Acquisitions à Paris, puis en finance structurée en Amérique latine. Elle a rejoint l'Inspection générale de Société Générale en 2010 et a été nommée Directeur de cabinet du PDG d'ALD Automotive en 2018.

Elle est diplômée en finance de l'ESSEC Business School.

ALD Automotive

ALD Automotive est un leader mondial des solutions de mobilité offrant des services complets de location et de gestion de flotte dans 43 pays auprès de grandes entreprises, de PME, de professionnels et de particuliers. Leader dans son secteur, ALD Automotive place la mobilité durable au cœur de sa stratégie, en proposant à ses clients des solutions de mobilité innovantes et des services technologiques afin de les aider à se concentrer sur leur cœur de métier.

Avec 6 500 employés dans le monde, ALD Automotive gère 1,68 million de véhicules (à fin mars 2018).

ALD est coté sur le compartiment A d'Euronext Paris (ISIN : FR0013258662 ; Ticker : ALD) et son action est incluse dans l'indice SBF120. L'actionnaire majoritaire d'ALD est Société Générale.

Pour plus d'informations, vous pouvez nous suivre sur Twitter [@ALDAutomotive](https://twitter.com/ALDAutomotive)  ou visitez www.aldautomotive.com.